
 

 
 
 

 

 

 

Bamako, le 25 mars 2024 

 

Cher/chère participant.e. au colloque MANSA, Bamako, ISH, du 26 au 30 juin 2024 

Nous vous remercions pour l’intérêt que vous avez pour le Colloque International des Études 

Mandé (MANSA) sur « Vers une décolonisation des savoirs en Afrique de l’Ouest : Histoire, 

acteurs et productions » qui se tiendra à l’Institut des Sciences Humaines (ISH) à Bamako, Mali 

(https://mansaconf.com), du 26 au 30 juin 2024. Le colloque est conjointement organisé par 

l’Association des Études Mandé (http://mandestudies.org/), le Forum for Africa Studies de 

l’Université d’Uppsala (http://www.afrikastudier.uu.se/en/) et l’Institut des Sciences 

Humaines (https://www.ish-mali.ml/) 

En effet, nous vous soumettons cette note afin que vous nous confirmiez votre participation 

au colloque au plus tard le 7 avril 2024. Par ailleurs, nous vous informons que le colloque sera 

mis en œuvre en hybride ; donc, la participation pourra se faire en présentiel ou en ligne. 

Veuillez préciser si vous allez faire le déplacement à Bamako ou si vous participerez en ligne. 

Ainsi, merci de remplir ce formulaire au plus tard le 7 avril 2024 :  

https://forms.gle/XwatjuvcmTWCB4by9.  

En ce qui concerne l’hébergement, le comité d’organisation a pris des dispositions pratiques 

en réservant le maximum de chambres à l’hôtel Mandé 

https://officetourismemali.com/index.php/sejourner/ou-dormir/mande-hotel-bamako situé 

à 15 mn en bus de l’Institut des Sciences Humaines (ISH) à Sotuba ACI où se tiendra le colloque. 

La restauration sera couverte par les restaurateurs sur place à l’ISH ; les frais d’inscription 

incluent les repas de midi et pause cafés. 

Pour ceux ou celles qui décideront d’effectuer le voyage à Bamako et qui nécessite l’obtention 

d’un visa, il est préférable de l’acquérir sur place dans votre pays respectif au 

consulat/ambassade du Mali. Dans ce cas de figure, nous allons envoyer une lettre d’invitation. 

Des navettes seront mises en place pour assurer le transport des participant.e.s. de l’aéroport 

à l’hôtel. Pour cela, il est demandé à chaque participant de partager son plan de voyage avec 

le comité d’organisation. Des bus assureront le transport aller-retour des participant.e.s de 

l’hôtel à l’ISH  durant le colloque.  

https://mansaconf.com/
http://mandestudies.org/
http://www.afrikastudier.uu.se/en/
https://www.ish-mali.ml/
https://forms.gle/XwatjuvcmTWCB4by9
https://officetourismemali.com/index.php/sejourner/ou-dormir/mande-hotel-bamako


 

 
 
 

 

Nous disposons de possibilités de sponsoriser la participation d’un nombre limité des 

participant.e.s basés en Afrique de l’ouest. Ainsi ceux/celles qui désirent demander un 

financement à la MANSA pourront le faire au plus tard le 7 avril 2024. La décision de 

financement ou non sera communiquée par la suite.  

L’adhésion à l’Association des Études Mandé est une condition pour participer au colloque. 
Les frais d’adhésion se régleront selon les modalités indiquées sur le site de la MANSA : 
http://mandestudies.org/membership-2015/  

Par ailleurs, les frais de participation au colloque sont fixés comme suit :  

→ 20 000 FCFA pour les participants en présentiel venants de l’Afrique de l’ouest ; 

→ 10 000 FCFA pour les participants en en ligne résidents dans un pays de l’Afrique de 

l’ouest ;  

→ 100 USD pour les participants en présentiel venants de l’Europe ou des USA, 

→ 60 USD pour les participants en ligne de l’Europe ou des USA. 

Plus d’information sur les canaux dans lesquels les frais d’inscription peuvent être réglés vous 

sera communiqué dans un message prochain.  

Pour toute question, renseignez-vous d’abord sur : https://mansaconf.com Ou bien 

contactez: Mahamadou Kante (mahakantem@gmail.com) ; Amadou Diabate: 

amadoudiabate@gmail.com  

 

BIENVENUE A BAMAKO ! 

 

Mande Studies Association (MANSA) 

www.mandestudies.org 

Institut des Sciences Humaines (Mali) 

http://www.ish-mali.ml/ 

Uppsala University’s Forum for Africa Studies (Sweden) 

www.afrikastudier.uu.se 

http://mandestudies.org/membership-2015/
https://mansaconf.com/
mailto:mahakantem@gmail.com
mailto:amadoudiabate@gmail.com
http://www.ish-mali.ml/
http://www.afrikastudier.uu.se/


 

 
 
 

 

Bamako, 27 March 2024 
 
 
 
Dear participant at the MANSA conference, Bamako, ISH, June 26 to 30, 2024 
 
We would like to thank you for your interest in the International Conference on Mande Stud-
ies (MANSA) on “Towards a decolonization of knowledges in West Africa: History, actors and 
productions” which will be held at the Institut des Sciences Humaines (ISH) in Bamako, Mali 
(https://mansaconf.com), from June 26 to 30, 2024. The conference is jointly organized by 
the Mande Studies Association (http://mandestudies.org/), Uppsala University’s Forum for 
Africa Studies at (http://www.afrikastudier.uu.se/en/), and Institut des Sciences Humaines 
(https://www.ish-mali.ml/). 
 
We send this note to you so that you can confirm your conference participation no later than 
April 7, 2024. In addition, we inform you that the conference will be implemented in hybrid; 
therefore, participation can be done in person or online. Please specify if you will travel to 
Bamako or if you will participate online. Please complete this form no later than April 7, 
2024:  https://forms.gle/XwatjuvcmTWCB4by9. 
 
Regarding accommodation, the organizing committee has made practical arrangements by 
reserving as many rooms as possible at Hotel Mandé (https://officetourismemali.com/in-
dex.php/sejourner/ou-dormir/mande-hotel-Bamako) located 15 minutes by bus from the 
ISH in Sotuba ACI where the conference will be held. Catering will be covered by the restau-
rateurs on site at the ISH; registration fees include lunches and coffee breaks. 
 
For those who decide to travel to Bamako and who require a visa, it is preferable to acquire 
it on site in your respective country at the Malian consulate/embassy. In this case, we will 
send an invitation letter. Shuttles will be set up to transport participants from the airport to 
the hotel. To facilitate this, each participant is asked to share their travel plan with the or-
ganizing committee. Buses will provide round-trip transportation for participants from the 
hotel to the ISH during the conference. 
 
Luckily, we have the opportunity to sponsor a limited number of participants based in West 
Africa. Therefore, those who wish to apply for such funding must do so no later than April 7, 
2024. The decision to sponsor or not will be communicated subsequently. 
 

https://mansaconf.com/
http://mandestudies.org/
http://www.afrikastudier.uu.se/en/
https://www.ish-mali.ml/
https://forms.gle/XwatjuvcmTWCB4by9
https://officetourismemali.com/index.php/sejourner/ou-dormir/mande-hotel-Bamako
https://officetourismemali.com/index.php/sejourner/ou-dormir/mande-hotel-Bamako


 

 
 
 

 

Membership in Mande Studies Association is a condition for participating in the conference. 
Membership fees should paid according to the terms indicated on the MANSA website: 
http://mandestudies.org/membership-2015/  
 

Furthermore, the conference participation fees are as follows: 
→ 20,000 FCFA for face-to-face participants from West Africa; 
→ 10,000 FCFA for online participants residing in a West African country; 
→ 100 USD for in-person participants from Europe, the USA, or elsewhere; 
→ 60 USD for online participants from Europe, the USA, or elsewhere. 
 
More information on registration fees and the channels in which they can be paid in a com-
ing message. 
 

For any question, first look at: https://mansaconf.com or contact: Mahamadou Kante 

(mahakantem@gmail.com); Amadou Diabate: amadoudiabate@gmail.com  

 

WELCOME TO BAMAKO ! 

 

Mande Studies Association (MANSA) 

www.mandestudies.org 

Institut des Sciences Humaines (Mali) 

http://www.ish-mali.ml/ 

Uppsala University’s Forum for Africa Studies (Sweden) 

www.afrikastudier.uu.se 
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